
2023 年 2 月 11 日 

開発をほぼ終えたホームページ (HP) のアンケート結果 

HP 開発担当 時川(広報) 

1. 役員・理事の皆さんへのアンケートの回収結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

賛成された方(29 名)からのコメント抜粋 

 

反対された方からのコメント 

個人情報の取り扱い、ＨＰの継続性、高齢者への対応 

   ⇒非常に気を配って開発しましたが、ご説明不足のため懸念されたと思います。  

開発時に考慮し実現している内容を、コメントされた方へご説明いたします。 

 

２．結論 

  賛成多数の結果により、ＨＰを金井町内会からリリースします。 

  リリース時期については、前回の理事会にて飯冨副会長からご提案のあった 

ＨＰ検討会（仮称）にて決定します。 

分 類 内   容 件数 今後の対応 

出来栄 大変わかりやすい、待ってました、見ごたえがある 

充実した内容で生きた HP、完成度が高い・・・ 

１５ なし 

継続性 今後の担当者への引き継ぎ ５ 検討必要 

提  案 トップページへのショートカットアイコン追加・・・ ５ 実施済み 

95％(全体の 68%) 


